

Paris La Défense, le 25 septembre 2024

Elior Group renforce sa position géographique sur sa branche « services » du groupe dans le Var avec l'acquisition de l'entreprise Cogen

Dans la continuité de la stratégie de développement commercial et de renforcement de son offre initiée par Daniel Derichebourg en avril 2023, Elior Group, par le biais de sa filiale de propriété Derichebourg Facility annonce le rachat de l'entreprise Cogen, spécialisée dans l'entretien et le nettoyage de tous types de locaux. Avec cette opération, le pôle « Services aux entreprises » du Groupe Elior, leader du secteur depuis l'intégration de Derichebourg Multiservices en 2023, consolide sa position géographique dans le département du Var.

Un rachat qui renforce l'offre du pôle « services » du groupe et permet de s'implanter plus durablement dans le Var notamment par l'ouverture d'un établissement sur place

Cogen est une entreprise spécialisée dans l'entretien et le nettoyage de copropriétés, mais aussi bureaux, grandes surfaces, commerces, établissements de santé, complexes sportifs et intervient dans tout le département du Var. Basée depuis 35 ans à La Farlède et Draguignan, Cogen a progressivement diversifié son activité autour de plusieurs pôles spécialisés :

- Nettoyage (*vitres, traitement et rénovation des sols, désinfection bactéricide*) ;
- Entretien de locaux professionnels et de commerces,
- Remise en état (*remise en état après sinistre ou après travaux*)
- Débarrassage

Cogen bénéficie d'un solide réseau clients sur le territoire régional avec un chiffre d'affaires de 7,2 M€. Son acquisition a été finalisée le 1^{er} août 2024. L'ensemble de ses activités et de ses collaborateurs sont pleinement intégrés au groupe sous la marque Derichebourg Facility.

L'intégration de Cogen permet à Derichebourg Facility d'acquérir un portefeuille de contrats de taille significative à l'échelle de ses activités déjà présentes dans le département du Var et d'y finaliser son implantation locale. Proximité et réactivité étant deux éléments essentiels aux activités d'entretien et de nettoyage, cette acquisition permet d'asseoir l'offre du groupe dans la région.

Derichebourg Facility complète ainsi son maillage territorial avec notamment l'ouverture prochaine d'un nouvel établissement dans le département afin de s'y implanter définitivement et d'assurer l'opérationnalité des activités au plus près des usagers.

Cette opération s'inscrit dans la stratégie commerciale initiée à la suite du rapprochement entre Elior et Derichebourg Multiservices

Après une année marquée par l'accélération de sa transformation et le retour à la rentabilité, l'acquisition de Cogen est l'illustration du plan stratégique déployé par Daniel Derichebourg, président-directeur général d'Elior Group, à la suite de l'intégration de Derichebourg Multiservices à Elior Group notamment dans le volet du développement commercial et de renforcement de son offre de services.

La branche « services » emploie aujourd'hui 48 000 salariés sur le territoire, répartis dans une centaine d'agences, et sert environ 30 000 clients et représente plus de 1,1 Milliard d'euros pour la France. Cette acquisition vient renforcer et compléter la branche « services » d'Elior Group et constitue un nouveau levier de croissance pour le groupe.

« Après avoir renoué avec la rentabilité opérationnelle, fruits de transformation structurantes, nous accélérons notre développement commercial en renforçant notre implantation territoriale. Cette acquisition constitue aussi une opportunité pour le groupe de renforcer notre présence régionale. C'est toute l'ambition de notre stratégie, proposer une gamme de services plus larges déployés au plus près des territoires pour continuer de créer de la valeur à long terme pour le Groupe, ses collaborateurs, ses clients et ses actionnaires. » (Daniel Derichebourg, président-directeur général d'Elior Group)

À propos d'Elior Group

Créé en 1991, Elior Group est un des leaders mondiaux de la restauration collective et des multiservices, et une référence dans le monde de l'entreprise et des collectivités, de l'enseignement et de la santé. En s'appuyant sur des positions solides dans 10 pays, le Groupe a réalisé en 2023 un chiffre d'affaires pro forma de 5,8 milliards d'euros.

Le Groupe s'appuie sur un modèle économique construit autour de l'innovation et la responsabilité sociétale. Depuis 2004, Elior Group est adhérent au Global Compact des Nations unies, dont il a atteint le niveau advanced en 2015.

Pour plus de renseignements : www.eliorgroup.com / Elior Group sur Twitter : @Elior_Group

Contact presse

Silvine Thoma – silvine.thoma@eliorgroup.com / +33 (0)6 80 87 05 54